

17 de marzo de 2005

FDA aprueba nueva droga contra la diabetes

Associated Press

WASHINGTON - Una nueva sustancia para aquellos diabéticos que no pueden controlar adecuadamente con insulina sus niveles de azúcar en la sangre fue aprobada el jueves por la Dirección de Alimentos y Medicinas (FDA por sus siglas en inglés).

La FDA dijo que la droga Symlin podrá utilizarse en combinación con la insulina en pacientes de las diabetes tipo 1 y tipo 2.

La sustancia, elaborada por los laboratorios Amylin Pharmaceuticals, sólo debe utilizarse en combinación con la insulina para reducir el nivel de glucosa en la sangre durante las tres horas que siguen a la ingestión de una comida, dijo la FDA.

La agencia dijo que el riesgo principal asociado con la terapia de Symlin es la hipoglicemia o baja excesiva de los niveles de glucosa, y que este riesgo es mayor en los pacientes que sufren diabetes tipo 1, y en los que presentan problemas estomacales.

Los efectos secundarios de la sustancia incluyen náusea, vómitos, dolor de estómago, dolor de cabeza, fatiga y mareos.

La FDA advirtió que no se debe administrar el Symlin con la insulina en la misma jeringuilla hipodérmica, porque ello puede alterar la actividad de la insulina.

Agregó que la droga no ha sido sometida a pruebas para su uso en niños.

La FDA dijo que la sustancia será distribuida con una guía médica que avisa a los pacientes que Symlin sólo debe usarse si los pacientes ya están utilizado la insulina de la manera prescrita por los médicos, pero necesitan un mayor control de sus niveles de glucosa.